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Energiekosten explodieren: 
Wie kann ich für mein Unternehmen hier Kosten sparen?  
 
Liebe MITglieder und Interessenten des Regionalverbands,	  
zur ersten Veranstaltung des Jahres 2017 laden wir Sie in Kooperation mit 	  
der Wirtschaftsförderin, Frau Annika Schmitz und dem Klimaschutzbeauftragten 	  
der Gemeinde Jüchen, Herrn Martin Schursch, herzlich ein:	  

Am Mittwoch, 8. März 2017, um 19 Uhr, 	  
werden wir im Sitzungssaal der Gemeinde, Am Rathaus 5 in Jüchen, zwei Experten 
als Referenten begrüßen: 
Der Klimaschutz-Manager der Gemeinde Jüchen, Martin Schursch, weiß, wie Sie 

! Energieeffizienz-Netzwerke für Ihr Unternehmen nutzen   
Lernen Sie die Vorteile für Unternehmen kennen, die für Ihre Investitionen 
unabdingbar sind. Sein Vortrag bietet eine erste Analyse und gibt Ihnen einen 
Leitfaden über Fördermöglichkeiten für Ihr Unternehmen. 
Dr. Jens Hartmann, langjähriger Kreisvorsitzender der MIT und heute selber 
Unternehmer, wird einen weiteren Aspekt dieses Themas mit seinem Vortrag 
„beleuchten“: 

! Energiekostenoptimierung durch innovative Lichtsysteme 
Wir freuen uns auf Ihr Kommen! Für einen kleinen Imbiss ist gesorgt. 
Anmeldungen bis zum 28.02.2017 erbeten:  
r.jordan@cdu-korschenbroich.de oder an avd@avdkommunikation.de  
 
Mit freundlichen Grüßen  
Für den Regionalverband: 
Robert Jordan                       Annette van Dorp                          Stephen Haines 
Vorsitzender                         Stellv. Vorsitzende                       Stell. Vorsitzender 
 
Für die Gemeinde Jüchen: 
Annika Schmitz                                                                         Martin Schursch 
Wirtschaftsförderung                                                       Klimaschutzbeauftragter  
 
PS. Parkplätze stehen vor der Gemeindeverwaltung ausreichend zur Verfügung.	  	  

	  


